

Meurthe-et-Moselle - une géode dédiée à l'énergie solaire

by Le Moniteur - lundi, octobre 26, 2015

<http://correspondances.fr/meurthe-et-moselle-une-geode-dediee-a-lenergie-solaire/>

EDF Energies nouvelles et la communauté de communes du bassin de Pont-à-Mousson ont inauguré fin septembre la Maison de l'énergie solaire photovoltaïque sur l'ancienne base aérienne 136 de Rosières-en-Haye, qui abrite depuis 2012 une installation de 115 MWc.

Ouverte au public, la géode recouverte de panneaux de peupliers conçue par le cabinet d'architectes Cartignies-Canonica s'agrément d'un parcours pédagogique retraçant les enjeux pédagogiques du site et d'un conservatoire de la base aérienne 136. Les scénographies de la zone d'exposition réalisée par Nathalia Moutinho composent, en bordure des installations de production, un nouveau site touristique conjuguant mémoire militaire et avenir solaire.